



DECLARACION DE CCOO Y UGT A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES MADRILEÑAS

UGT y CCOO de Madrid rechazamos rotundamente el Real Decreto 3/2012 de la Reforma Laboral y nos oponemos a los contenidos de la misma. Consideramos que se trata de una Reforma Laboral **injusta, ineficaz e inútil**, enmarcada en un ataque sin precedentes al Estado de Bienestar y a los servicios públicos, que va a provocar más recesión y paro. Una Reforma Laboral que puede poner en riesgo el modelo de convivencia y que junto al escenario de recortes sociales generalizados, asesta un duro golpe a los pilares del Estado Social.

Nos encontramos ante una Reforma Laboral que no creará empleo, que profundiza en la dualidad del mercado laboral. Es una Reforma claramente discriminatoria, especialmente para las personas paradas que no cuentan con prestación por desempleo, una Reforma que restringe los derechos colectivos de trabajadores y trabajadoras, que individualiza las relaciones laborales y aumenta el poder discrecional empresarial, desmantelando los fundamentos básicos del Derecho del Trabajo. Una Reforma Laboral que facilita y abarata el despido, que no servirá para reducir el desempleo de las personas jóvenes, que aumentará la precariedad laboral y las desigualdades laborales y retributivas de las mujeres. Una Reforma Laboral que ahonda en el debilitamiento de los servicios públicos y de la cohesión social, abriendo las puertas al despido colectivo en las Administraciones Públicas y que atenta contra derechos básicos de los y las trabajadoras, como el derecho a la protección de la salud. Una Reforma Laboral que profundiza en la privatización de la gestión del desempleo, incorporando a la ETT's, rompiendo con criterios básicos como la igualdad, la justicia y la no discriminación.

Además la reducción del déficit en 2012 en los términos planteados por el Gobierno y el techo de gasto impuesto a las Comunidades Autónomas y Ayuntamientos, dibujan un escenario presupuestario basado en más recortes sociales, reducción de derechos, viéndose claramente amenazados nuestros sistemas de protección social y los servicios públicos esenciales, como la sanidad, la educación, los servicios sociales. Una política antisocial del Gobierno de Rajoy dirigida a satisfacer a los mercados financieros, que adereza con anuncios intencionados de eliminar y devaluar importantes derechos civiles, como el derecho de las mujeres a la interrupción del embarazo, el matrimonio homosexual ó los derechos de las personas inmigrantes. Todo ello en un ambiente de privación de participación, diálogo y consenso, en un marco de desprecio absoluto de una sociedad civil organizada, a través de sus diversos y legítimos representantes.

Por todo ello, CCOO y UGT de Madrid exigimos la retirada de la Reforma Laboral y reclamamos espacios de diálogo social para avanzar hacia el empleo estable y con

derechos sociales y laborales. Realizamos un llamamiento para que la ciudadanía muestre su rechazo a estas medidas, que suponen la eliminación de derechos históricos y un retroceso sin precedentes en nuestro modelo social y laboral. Nos dirigimos a las organizaciones sociales, vecinales profesionales, ecologistas, estudiantiles, educativas, sanitarias, de jóvenes, de mujeres, LGTB, de inmigración, en definitiva al conjunto del tejido social madrileño y especialmente a los ciudadanos y ciudadanas de la Comunidad de Madrid, a estar unidos y a no permanecer impasibles, participando activamente en la **HUELGA GENERAL del 29 de Marzo**, y en cuantas acciones y movilizaciones fuesen convocadas para defender el modelo social y una salida justa, democrática y social de la crisis.

CONTRA LA REFORMA LABORAL Y LOS RECORTES SOCIALES

EN DEFENSA DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS

POR UNA SALIDA SOCIAL Y JUSTA DE LA CRISIS

QUIEREN

ACABAR

con los derechos sociales y laborales

CON TODO